

Fitch otorga BBB+ a colocación de bonos

SILVIA RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La agencia Fitch Ratings asignó la calificación de BBB+ a la emisión de bonos a diez años que el gobierno mexicano realizó en los mercados internacionales por 2 mil millones de dólares, con vencimiento en 22 de abril de 2029, a una tasa de rendimiento de 4.577 por ciento y una tasa cupón de 4.5 por ciento.

En un comunicado, la agencia señaló que la calificación de los bonos está en línea con la calificación crediticia del emisor, el gobierno mexicano, en moneda extranjera de largo plazo de BBB+, y sería sensible a cualquier cambio de ésta.

El 31 de octubre de 2018 la agencia confirmó la calificación de largo plazo en moneda extranjera a México en BBB+, pero revisó la perspectiva de estable a negativa.

Las ganancias de la emisión se utilizarán para los fines generales del gobierno de México, incluido el refinanciamiento, recompra o retiro de su endeudamiento interno y externo.

CLAVES

Emisión exitosa

El pasado miércoles el gobierno de Andrés Manuel López Obrador informó de la emisión de un bono de 2 mil millones de dólares; sin embargo, la demanda fue de 8 mil millones.

Primera emisión

Es la primera incursión del gobierno federal en los mercados internacionales. Hubo más de 320 inversionistas de América, Europa, Asia y Oriente Medio.

Por separado, la Secretaría de Hacienda indicó que la transacción está en línea con la estrategia de endeudamiento del gobierno federal de recurrir a los mercados internacionales de manera complementaria y únicamente cuando éstos ofrezcan oportunidades favorables de vencimiento. ■